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Datum/date: 10

th
 of July 2009    Datum/date: 10

th
 of July 2009 

Security Dresden   Security Dresden 

 
Besucheranfrage 

Visitor Request 
 
Bitte in Druckschrift ausfüllen! / Please print.! 
 

Nachname: 
Last name: 

  Vorname: 
First name: 

 

     
Geburtsdatum: 
Date of birth: 

  Geburtsort: 
Place of birth: 

 

     
Nationalität: 
Nationality: 

 

     
Anschrift: 
Address: 

    

  

     
Personalausweis/Reisepass Nr.: 
Identity Card/Passport No.: 

 

     
 
 

Datenverarbeitung / Data Processing 

Hiermit erkläre ich mich damit einverstanden, dass GLOBALFOUNDRIES Dresden Module One LLC & Co. KG / 
GLOBALFOUNDRIES Dresden Module Two GmbH & Co.  KG / GLOBALFOUNDRIES Management Services LLC & Co. KG 
vorstehende personenbezogenen Daten zum Zwecke der Kontrolle der Zutrittsberechtigung erhebt, verarbeitet und nutzt. Auf 
meine Auskunfts- und Berichtigungsrechte nach §§ 34, 35 BDSG wurde ich hingewiesen. Demnach steht mir insbesondere 
das Recht zu, Auskunft über die zu meiner Person gespeicherten Daten und ihre Herkunft, die Zwecke der Speicherung und 
mögliche Empfänger zu verlangen. Darüber hinaus kann ich, wenn meine Daten unrichtig erfasst sind, jederzeit Berichtigung 
oder, wenn sich die Unrichtigkeit nicht feststellen lässt, Sperrung der Daten verlangen. Diese Einverständniserklärung kann 
ich jederzeit schriftlich gegenüber GLOBALFOUNDRIES Dresden Module One LLC & Co. KG / GLOBALFOUNDRIES 
Dresden Module Two GmbH & Co.  KG / GLOBALFOUNDRIES Management Services LLC & Co. KG widerrufen. Mir ist 
bekannt, dass unrichtige Angaben und der Widerruf der Einverständniserklärung den Wegfall der Berechtigung für den Zutritt 
zum GLOBALFOUNDRIES-Firmengelände als Besucher zur Folge haben. Datenschutzrechtliche Bestimmungen gem. § 4 
PAuswG bzw. § 18 PassG werden beachtet. Das vorgelegte Ausweisdokument wird während der Dauer meines 
Besuches am Besucherempfang hinterlegt. 
I hereby consent that GLOBALFOUNDRIES Dresden Module One LLC & Co. KG / GLOBALFOUNDRIES Dresden Module 
Two GmbH & Co.  KG / GLOBALFOUNDRIES Management Services LLC & Co. KG may collect, process and use my before-
mentioned personal data  for the purpose of controlling access to the GLOBALFOUNDRIES premises. I was informed about 
my rights of access and correction according to §§ 34,35 German Federal Data Protection Act (BDSG), according to which I 
have, in particular, the right to request information on the categories of data stored about me (including their origin), the 
purposes of storage, and possible recipients of the data. If my data is entered incorrect, I am further entitled to ask that my 
data is corrected or, provided that it cannot be ascertained whether it is incorrect, to be blocked. I understand that I have the 
right, at any time, to revoke this consent in writing. I further understand that incorrect information or revoking the consent may 
result in access authorization denial for the GLOBALFOUNDRIES-site as visitor. Data security-legal regulations in accordance 
with § 4 PAuswG or § 18 PassG are considered. The submitted identification card will be deposited during my visit with 
the lobby. 

 

Unterschrift: 
Signature: 

 Datum: 
Date:   

  

 

 
Besucheranfrage 

Visitor Request 
 
Bitte in Druckschrift ausfüllen! / Please print! 
 

Nachname: 
Last name: 
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First name: 
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